

Interclub A III in Signal de Bougy (GC La Côte) 13. – 15. August 2021



Auch in diesem Jahr sind wir mit unserem Team mit dem grossen Ziel angereist, am Ende die Liga zu halten. Nach diesem eher miesen Sommer konnten wir wieder einmal drei herrliche und heisse Golftage auf trockenen Fairways geniessen.

Am Freitag haben wir auf der Golfanlage Signal de Bougy, die den GC La Côte beheimatet, eine Proberunde absolviert. Die Anlage befindet sich über dem Genfersee zwischen Lausanne und Nyon. Der Platz (Par 70) präsentierte sich in perfektem Zustand mit grossen und schnellen Greens. In Bursinel, unweit der Anlage haben wir noch ein tolles Hotel mit 8 Zimmer gefunden. Zudem kann man dort auch ausgezeichnet essen. Dies durften wir am Freitagabend auch selber auf der Terrasse erleben mit wundervollem Ausblick auf den Genfersee und die Alpen. Für alle, die einmal in dieser Gegend Golfspielen ein Tipp zum Essen www.laclefdor.ch .

Am Samstag nach den Foursomes lagen wir auf dem geteilten 9. Platz mit 157 Schlägen.

Reto / Max 77 Tobi / André 80 Roman / Mati (82) Streichresultat

Übrigens das Bild vom Wochenende (leider fotografisch nicht festgehalten); die andere Paarung im Foursome aus dem Flight von Max (64) & Reto (57) hätten die Enkelkinder sein können; Kai 11 Jahre und Mathieu 14 Jahre alt vom Golfclub Zürichsee. Diese zwei haben nebenbei erwähnt eine Par-Runde mit 70 Schlägen gespielt.

Beim Abendessen am Samstag waren alle 15 Mannschaften anwesend und es wurde ein feines Menü serviert. Ein grosses Lob können wir noch den Verantwortlichen vom Golfpark Signal de Bougy und dem Restaurant aussprechen, sie haben diesen Anlass mit grossem Einsatz und mit viel Herzblut organisiert und uns sehr gut und herzlich bewirtet.

Wie immer werden diese Meisterschaften am Sonntag bei den Einzel Strokeplay entschieden. Mit ansprechenden Leistungen haben wir den 9. Platz verteidigt und somit auch das gesteckte Ziel erreicht.

Reto 74 , Mati 78 , Max 80 , Roman 80 , Tobi 84 und André (85) Streichresultat

Dies hat ein Endergebnis von 553 Schlägen ergeben, 21 Schläge Rückstand auf den Aufstiegsplatz und 36 Schläge Vorsprung auf einen der drei Abstiegsplätze.

Ich möchte mich noch bei allen Spielern für ihren Einsatz und dem Golf Club Ybrig für die Unterstützung bedanken.

Golfergruss

Mati